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８
月
３
日
の
区
教
育
委
員

会
で
方
針
案
と
し
て
決
定
し

た
区
立
幼
稚
園
４
園
の
廃
止
計

画
は
、
第
３
回
定
例
会
で
大
争

点
と
な
り
ま
し
た
。

９
月
の
新
学
期
開
始
と
ほ
ぼ

同
時
に
保
護
者
と
地
域
へ
の

「
説
明
会
」
が
開
催
さ
れ
、
ど

こ
で
も
区
の
示
す
考
え
方
や
ス

ケ
ジ
ュ
ー
ル
に
疑
問
や
怒
り
の

声
が
噴
出
し
ま
し
た
。

各
園
の
保
護
者
有
志
等
に
よ

り
、
区
長
や
教
育
委
員
会
、
区

議
会
に
お
手
紙
や
メ
ー
ル
、
要

望
書
や
陳
情
が
活
発
に
寄
せ
ら

れ
、
９
月
20
日
か
ら
は
じ
ま
っ

た
定
例
区
議
会
で
は
、
多
く
の

会
派
が
こ
の
問
題
を
取
り
上
げ

ま
し
た
。

区
民
か
ら
の
要
望
書
等
の
署

名
数
は
、
全
部
で
１
万
２
千
筆

を
超
え
る
規
模
で
、
区
議
会
・

文
教
委
員
会
で
は
傍
聴
者
●
人

が
見
守
る
な
か
、
区
立
幼
稚
園

の
あ
り
方
に
つ
い
て
「
保
護
者
、

区
民
の
声
を
聞
き
拙
速
に
進
め

な
い
で
」
の
余
丁
・
戸
塚
第
１
・

大
久
保
の
陳
情
に
つ
い
て
は
、

全
会
派
で
採
択
さ
れ
ま
し
た
。

早
稲
田
の
「
白
紙
撤
回
等
」
の

陳
情
は
継
続
審
査
で
す
。

10
月
４
日
の
方
針
決
定
は
見

送
ら
れ
ま
し
た
が
、
区
長
も
区

教
育
委
員
会
も
ま
だ
、
「
再
検

討
す
る
」
「
白
紙
に
す
る
」
と

は
言
っ
て
い
ま
せ
ん
。
引
き
続

き
、
地
域
か
ら
声
を
上
げ
て
い

き
ま
し
ょ
う
！

「
地
域
バ
ラ
ン
ス
」
を
選
定

基
準
に
し
て
い
ま
す
が
、
図
１

の
通
り
、
区
立
東
戸
山
幼
稚
園

が
私
立
子
ど
も
園
化
に
よ
り
来

年
度
い
っ
ぱ
い
で
廃
止
予
定
で

す
。
廃
止
対
象
に
あ
げ
ら
れ
た

４
園
が
な
く
な
る
と
、
区
立
幼

稚
園
の
空
白
地
域
が
大
き
く
生

ま
れ
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。

ま
た
「
将
来
需
要
を
見
て
」

と
言
っ
て
い
ま
す
が
、
区
は
２

年
後
と
比
較
し
て
い
ま
す
。
こ

こ
数
年
区
内
の
出
生
数
が
増
え

て
い
る
【
表
４
参
照
】
状
況
で
、

せ
め
て
４
、
５
年
先
を
見
据
え

る
必
要
が
あ
る
と
思
い
ま
す
。

そ
し
て
、
１
ク
ラ
ス
「
20
人

程
度
は
必
要
」
と
言
っ
て
い
ま

す
が
、
こ
の
４
園
を
廃
止
す
れ

ば
残
っ
た
園
が
定
員
30
に
限
り

な
く
近
づ
き
ま
す
。
就
学
前
学

校
保
育
を
実
施
し
て
い
る
ス
ウ
ェ
ー

デ
ン
は
１
ク
ラ
ス
20
人
の
子
ど

も
に
３
人
の
有
資
格
者
を
配
置

し
て
い
る
の
と
は
大
違
い
で
す
。

廃
止
あ
り
き
で
は
な
く
、
子

ど
も
た
め
に
、
３
年
保
育
や
少

人
数
化
な
ど
先
に
や
る
こ
と
が

あ
る
の
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

こ
ん
な
に
広
い
区
立
幼
稚
園
の

空
白
地
域
が
新
た
に
で
き
る
？
？

-子どもも高齢者も障がい者も輝く新宿に-
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ー
ー
区
立
幼
稚
園
の
あ
り
方
の
見
直
し
ー
ー

区
議
会
で
大
争
点
に
！

10
月
４
日
の
方
針
決
定
は
見
送
り

２０１２．４．１現在の園児数

２０１２年５月１日 新宿区学齢別人口推計【表４】

年齢 ０歳 １歳 ２歳 ３歳 ４歳 ５歳 ６歳 ７歳 ８歳 ９歳 １０歳１１歳

学齢別人口 2077 1983 1875 1748 1674 1622 1484 1505 1454 1473 1540 1507

区立幼稚園は必要！存続させよう！
ー１１月６～８日は申込みですー

１１月１日～９日の期間で実施！
募集戸数 ●世帯向 1450戸（区内、2人以上17戸）
●定期使用(若年ﾌｧﾐﾘｰ)670戸(区内 0戸) ●定期
使用(多子世帯)30戸(区内 0戸) ●若年ﾌｧﾐﾘｰ向25戸

(区内 0戸)＊今回は区内の単身者向募集はありません
相談会 11/2(金) 2:00~3:00 榎町地域ｾﾝﾀｰ・小会議室
11/6(火) 7:00~8:00 若松地域ｾﾝﾀｰ・第2集会室Ｂ

都営住宅公募

区立幼稚園 ３歳 ４歳 ５歳

戸塚第１ ― １６ １２

早稲田 ― ２０ １６

余丁町 ― １８ １６

大久保 １７ １６ ２１

東戸山 １７ １２ １７

計 ３４ ８２ ８２

区立幼稚園 ３歳 ４歳 ５歳

戸塚第２ １７ １６ １４

鶴巻 １７ １８ ９

市谷 １７ ２６ ２６

牛込仲之 １７ ２２ １９

戸山 ― ― １５

空きは？ ０ ３８ ６７

子ども園 ３歳 ４歳 ５歳

早稲田[予] ？ ？ ？

(私)大久保[予] ― １２ １２

(私)東戸山[予] １７ ２０ ２０

9保育→子[予] ― 18～45 18～45

・現在の人数でも
今区立幼稚園にい
る子が区の計画で
収まる余裕がある
のでしょうか？

【表１】

【表２】

【表３】

【図１】

■「区立幼稚園のあり方の見直し」方針(案)、資料２より (オレンジ・ピンク色等は近藤)

・半径７５０ｍの円は区立幼稚園。点線の円は

３歳児の短中時間のある私立東戸山子ども園(予)

ここ数年増えている子どもの数↓
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２０１２年９月末の新宿区の「資格証明書」発行世帯数は３０５２世帯、12カ月の短期証は３

７３８世帯に発行され、大変なことになっています。

生活費に食い込むような「高すぎる国民健康保険料が払えな

い！」という声がドンドン多くなっています。新宿区では、窓

口で医療費を１０割支払う「資格証明書」の発行はこれまでか

なり抑えてきました。

ところが、２０１０年１０月から滞納額の基準を８０万円超

から４０万円に引き下げ、２００世帯を超えることがなかった

「資格証明書」世帯が４００～７００弱までになり、差し押さ

えも行われてきました。しかし、それでも滞納世帯が減らない

ことを理由に、この１０月から更に基準を変更したのです。

いくつかの条件に該当する世帯を除き、「金額の多寡にかか

わらず１年以上滞納し、直近の６ヶ月間に１度も支払いがなかっ

た世帯」に適用することにした結果、９月１４日、新たに約２

６００世帯に「資格証明書」が発送されました。

区はその後、ビックリし相談に来た世帯に分割納付などの約束をしてもらい短期証などに戻す

対応もしています。それでも、これまで発行されていた約５００世帯と合わせ新宿区の「資格証

明書」が９月末現在、３０５２世帯となりました。

１０月以降も、毎日のように国保担当の所には電話や来庁による相談が来ています。

いま「経済的理由の治療中断」という事態が問題になっているように、３割の支払いでも厳し

く病院には行くのを我慢している人が増えています。１０割全額負担では更に深刻です。

収入に応じ、払える保険料に引き下げなければ、日本の誇るべき皆保険制度は崩壊します。国

や東京都が削減した支出を元に戻すよう、区が区民の立場できめ細かな対策を実施するよう、引

き続き力を合わせましょう。

高すぎる国保料払えず…、資格証３０５２世帯に

新宿区役所・本庁舎(Ｓ41年築)、耐震に問題あり

11月14日(水),12月10日(月)
午後６時～の予定

★お問合せは：←左記の連絡先まで
※事前に必ずご予約ください。

◇その他いつでもお気軽にご相談ください

近藤なつ子

事務所の

敬老会の景品・お菓子がなくなった…
１０月１７，１８日の両日４回にわたり文化センターで恒例の新宿区の

敬老会が行われました。今年の７７歳以上の対象者、約２万７千人に招待

状が送られました。

敬老のお祝いとして、文化センターで楽しい催しが行われますが、高齢

者のみなさんは区から頂く景品のお菓子をとても楽しみにしていました。

昨年は、対象者の約４割、計１０，７００人がお菓子を受け取っているこ

とからもよく分かります。こんな人気のある施策はなかなかありません。

ところが、区は今年度「事務事業の見直し」として、この予算３４５万５千円をバッサ

リ削減したのです。結果、今年の参加者は合計で１５２３人。昨年の参加者が４７１５

人でしたから、約３分の１というさびしい状況でした。

１年に１度区からご褒美をもらえるということが励みになっていたり、楽しみだった

ものです。区は敬老の心を失ってしまったのでしょうか。

来年は、また多くの方々が来場されるよう、景品を復活させましょう！！

新
宿
区
役
所
の
本
庁
舎
は
、
昨
年
の

東
日
本
大
震
災
で
、
窓
ガ
ラ
ス
が
１
０

０
ヶ
所
損
傷
す
る
な
ど
震
度
５
弱
の
揺

れ
で
結
構
な
被
害
を
受
け
ま
し
た
。

建
築
物
の
新
耐
震
移
行
す
る
前
の
昭

和
55
年
に
行
っ
た
耐
震
診
断
で
は
総
合
的
に

み
て
耐
震
性
能
が
あ
る
と
さ
れ
て
き
ま
し
た

が
、
改
め
て
最
新
の
技
術
に
よ
る
耐
震
診
断

を
行
っ
た
結
果
、
「
所
要
の
耐
震
性
に
疑
問

あ
り
」
と
さ
れ
ま
し
た
。

区
は
、
現
在
の
区
役
所
機
能
を
維
持
し
な

が
ら
、
出
来
る
だ
け
早
く
対
処
す
る
方
法
と

し
て
、
居
な
が
ら
工
事
で
き
る
免
震
対
策
を

行
う
こ
と
に
し
ま
し
た
。
予
算
は
約
３
０
億

円
と
想
定
。
工
期
は
、
設
計
も
入
れ
て
丸
３

年
の
予
定
で
す
。

10
月
24
日
、
総
務
区
民
委
員
会
で
近
藤
区

議
は
、
最
近
庁
舎
の
免
震
工
事
を
行
っ
た
品

川
区
役
所
に
視
察
に
行
っ
て
き
ま
し
た
。
ゴ

ム
や
鉛
で
揺
れ
を
吸
収
す
る
「
鉛
プ
ラ
グ
入

り
積
層
ゴ
ム
支
承
方
式
」
と
い
う
種
類
の
免

震
装
置
を
見
て
き
ま
し
た
（
写
真
参
照
）
。

ま
た
当
面
の
応
急
対
策
と
し
て
、
弱
い
部

分
に
「
鉄
骨
ブ
レ
ー
ス
」
等
で
耐
震
補
強
を

実
施
す
る
た
め
、
11
月
15
日
に
臨
時
議
会
を

行
い
、
補
正
予
算
を
付
け
る
予
定
で
す
。

●税や社会保険等を引くと月によっては生活保護

より少なくなってしまう(50代、女性) ●大変負

担が重くなった(40代、男性) ●国保(知らない

うちに計算方法が変わっている)(60代) ●負担

の金額が多すぎて、急な大きい値上がりに驚く(6

5～70、女性)

区議団ニュース１１月号も

ご参照ください！

１
人
で
悩
ま
ず
、

ご
相
談
し
て
く
だ
さ
い

２０１２年区政アンケートの意見欄より

↑手前の柱が免
震工事をしたも
の。←地下なの
で露出した状態

↑今年、参加者
に配られた品。
新宿区のロゴ入
れタオルなど…


